



A0170 (A0171 A0172)

19/03/1997 SESIÓN DE CONTROL PARLAMENTARIO

RESPUESTA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A LA PREGUNTA FORMULADA POR JULIÁN FERNÁNDEZ, DIPUTADO DEL GRUPO IZQUIERDA UNIDA- INICIATIVA PER CATALUNYA

Congreso de los Diputados, 19-03-97

Sr. Fernández.- Señor Aznar, nuevamente salen a la luz pública indicios de irregularidades en la gestión de cargos públicos del Partido Popular. Los hechos denunciados afectan directamente a usted y a su partido. Por eso es razonable que hoy le pregunte si ha recibido el señor Presidente del Gobierno, para sí o para su partido, cantidades en concepto de comisiones que hayan podido suponer financiación ilegal de su partido político.

Presidente.- Señores diputados, seré tan claro en la contestación como Su Señoría lo es en la pregunta. La respuesta es fácil: sencillamente, no.

Sr. Fernández.- Señor Presidente, su respuesta, obviamente, no nos convence. Usted debe saber que, en la sociedad española, las denuncias sobre la trama de comisiones ilícitas le implican a usted personalmente, como gobernante, y a su partido, del cual es el máximo responsable.

Señor Aznar, las denuncias no provienen solamente de un constructor con más o menos credibilidad; son los militantes del Partido Popular los que están denunciando con más claridad y rotundidad el trasiego de sobres y maletines que van de manos de constructores a manos de miembros de su partido.

Los hechos, señor Aznar, son los siguientes: un ex-vicepresidente de la Diputación de Zamora, que ha reconocido el cobro de cantidades ilícitas, que luego eran ingresadas en una cuenta de su partido; el Presidente de la Diputación de Zamora, que está acusando a su partido de financiarse mediante el cobro de comisiones ilegales; y también presuntos implicados de haberle entregado a usted dinero personalmente, que después usted ha nombrado asesores suyos.

También, señor Aznar, conocerá las múltiples contrataciones que se han hecho en la Administración de Zamora de cargos de su partido de forma totalmente irregular, por no llamar "a dedo". Esta situación de fraude, señor Aznar, tiene un origen: la sospecha de que ustedes compraron a un tráfingero para acceder a la Diputación de Zamora.

Señor Aznar, asuma su responsabilidad política, actúe y no trate de evadir su responsabilidad, porque cada día que pasa usted y su partido pueden hablar mucho menos de ética y de decencia política.

Presidente.- Sabe el señor Diputado que no soy tan ingenuo como para pretender que mi contestación le iba a convencer a Su Señoría. Le he contestado con claridad y le he dicho que "no", punto, porque no necesito poner más adjetivos a la situación, no necesito poner más adjetivos.

En relación con otros asuntos que usted ha mencionado, le quiero decir que yo no voy a valorar, ni he valorado, públicamente, en absoluto, hechos que están sujetos o circunstancias que pueden estar sujetas a investigación; no lo he hecho públicamente. Si sé que el Partido Popular de Castilla y León ha abierto una investigación, ha emprendido acciones judiciales y está dispuesto a actuar con total transparencia. Y, si se han producido algunas situaciones que puedan ser objeto de necesidad de ser corregidas, así se corregirán, y, desde luego, por un partido que no solamente quiere ser honrado sino que practica la honradez, y al cual yo me siento muy orgulloso de presidir.